

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Wie sehen Brote aus, auf die sich Schülerinnen und Schüler in der Pause freuen? Für die Hessenwaldschüler des neunten Jahrgangs ist es glasklar: Es kann nur ein Früchte-Müsli to go sein. Das Internet-Voting wurde kurzfristig abgesetzt, weil Manipulationen unübersehbar waren. Jetzt entscheidet eine Jury von tegut-Auszubildenden.

Die Neuntklässler haben die Chance auf einen Preis von 1000 Euro.

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=198&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)